



ALZAHRA

مصنع الزهراء للستائر و الأبواب

ALZAHRA

FACTORY





ALZAHRA

The image is a 3D architectural rendering of a modern industrial building. The building features a white, ribbed metal roof with several skylights. The exterior walls are primarily light-colored with green accents around the windows and doors. A prominent green sign on the building reads "Al Zahraa Factory Venetian Blinds" in English and Arabic. The building is surrounded by a paved area with a decorative fence and a few palm trees. The overall style is clean and professional.

Al Zahraa Factory
Venetian Blinds
مصنع الزهراء الستائر المنجية

Venetian Blinds
مصنع الزهراء المنجية

نبذة عنا



الرئيس التنفيذي: محمد حناني

- نشأ مصنع الزهراء في عام ١٩٩٠ م منذ أكثر من ٢٥ عاما حيث أقي حجر الأساس في مدينة جدة و قد قام و تفضل و أشرف علي تأسيسه المدير العام (محمد حناني) حيث تم تأييث المصنع علي مساحة ما يقارب ٦٠٠٠ متر ، و لأكثر من عقدين من الزمان سعت ادارته الثابته و المتكاتفه في إثبات وجودها علي صعيد السوق السعودي و العربيحتي اصبحت من الشركات الرانده في مجال تصنيع الأبواب الأوكورديون التي تتميز بالجوده و المتانه ٠٠ كذلك تميزنا في تصنيع مختلف انواع الستائر العصريه و الحديثه و المبتكرة ٠٠ كما تطور في اضافة منتجات جديدة و مختلفه حتي يقدم كافة ما يحتاجه المستهلك في سوق الديكور و المنزل في يد واحده حيث اضاف شرائح الأسقف المعدنيه و شرائح تجليد الجدران كمنتجات جديده و ستائر الثلجات و المستودعات إستكمالا لسلسلة الستائر التي تخصص و تميز بها ٠٠ وقد تم تدعيم المصنع بالعماله الفنيه الماهره و المدربيه و كذلك كادر ادارى مميز لإدارة أعمال المصنع حتي أخذ المصنع مكانته الرانده في السوق السعودي و العربي ٠ و تتميز منتجاتنا بالتصميم الراقى و الأسعار المنافسه و الأهتمام للوصول لعملاؤنا في شتي الأنحاء من خلال فروعنا و معارضنا المنتشرة داخل المملكه العربيه السعوديه بداية من مدينة جده و هي المركز الرئيسي للمصنع و مقر الإدارة العامه و فروعها المنتشرة بمدينتي الرياض و الدمام إلي أن تفرعنا و بحمد الله إلي خارج نطاق المملكه توجهننا الي دولة البحرين ٠ كما تضيف ستائرنا اللسه النهائيه علس كل غرفه عن طريق العديد من الأساليب الفنيه و المبتكرة و جودة و تنوع الأقمشه التي تتيح لكم مجالات أوسع للأختيار ٠٠ خبراؤنا و مديري المنتجات يسعون دائما للحصول علي التصلميم الجديده مما يفتح لك عالما- فسيحا من الأختيارات لتمكينك من التوفيق بين أسلوب حياتك و المتطلبات المختلفه في كل غرفه من منزلك.

ABOUT US

Al Zahra Factory .. The factory was supported by skilled and trwas established in 1990, more than 25 years ago, where the foundation stone was laid in the city of Jeddah. The Director General (Mohammad Hanani) was established and appointed by the factory. The factory was furnished on an area of approximately 6000 meters. For more than two decades, The company is specialized in manufacturing various types of modern and modern curtains. It has also developed in the addition of new and different products to provide all the needs Consumer in the decoration market And the house in one hand, where he added strips of metal roofs and wall binding strips as new products and curtains and refrigerators and warehouses to complement the series of curtains that are distinguished and distinguished byained workers and a distinguished administrative staff to manage the factory until the factory took its leading position in the Saudi and Arab markets . Our products are characterized by superior design, competitive prices and attention to reach our customers in all parts of our branches and exhibitions located in the Kingdom of Saudi Arabia starting from the city of Jeddah and is the headquarters of the factory and the headquarters of the General Administration and branches in the cities of Riyadh and Dammam to our branch and thank God outside the Kingdom Kingdom to Bahrain.Our curtains add finishing touches to each room through a variety of innovative techniques, quality and variety of fabrics that give you a wider range of choices. Our experts and product managers are always looking for new designs, opening up a wide world of choices to enable you to reconcile your lifestyle with requirements. Different in each room of your home.

عملائنا



حلويات سعد الدين
SAEEDDIN
PASTRY

حلويات سعد الدين



2006
جامعة تبوك
University of Tabuk
إدارة العلاقات العامة والإعلام
Public Relations & Media Administration

جامعة تبوك



جامعة الملك عبد العزيز



صيدليات النهدي

عبد اللطيف جميل
Abdul Latif Jameel

عبد اللطيف جميل



مستشفى الأنصار



مستشفى القرى العام



مستشفى ينبع العام



مستشفى الفوه العام



وزارة الصحة
Ministry of Health

السكرين : تتميز ستائر السكرين بتعدد فتحات القماش لإدخال الضوء بنسبة ، 3% ، 5% ، 10% وهذه الستائر مناسبة جداً للاستعمال التجاري حيث يمكن طباعة شعارتكم التجارية على هذا القماش.

البلاك اوت : له القدرة على حجب دخول الضوء والحرارة الى الغرفة تماماً وما يميزه حجب الرؤية من الخارج الى الداخل وتتوافر ستائر الرول بتصميمات والوان عصرية ذات طابع جميل وكما يمكن طباعة أي صورة أو رمز على هذه الستائر

creen & Blackout Rollers

Sunscreen Rollers can give you the modern look without compromising your privacy. Made from polyester & PVC, fiberglass allows optimum level of heat and light control while blocking 90,95 and 97% of sunlight. Blackout rollers are suitable for those who prefer to combine attractive window dressing with blocking 100% sunlight. and you can print logo or any picture of your choice to make it reflect your identity .

ستائر الخشب

ستائر كلاسيكية ذات جودة عالية مصنوعة من الخشب الطبيعي تضيف الفخامة والرقي للمكان ومتوافرة بعدة ألوان وتصاميم جميلة تسمح بدخول الضوء للمكان بحسب رغبة المستخدم عن طريق التفاف شرائحها الخشبية بسهولة تامة وخفة .

Wooden blinds:

if you prefer traditional or modern furnishing to your home or office, wooden blinds made from the highest quality of real wood & it will be a great choice for your window. this blind is the special lightweight choice for your large windows.



ستائر الزيبيرا

أحدث صيحة في عالم الستائر العصرية و تفرد بتصاميم خاصة لها حيث تمكن المستخدم من التحكم بكمية الاضاءة المراد إدخالها للمكان، وتعد هذه الستائر ذات جودة عالية جميلة الألوان والتصاميم بطبقاتها الاثنتين المتناسقتين المتقاسمة حسب المنطقة المظلمة وأخرى شفافة لتمكن المستخدم من التحكم بكمية الضوء الداخل للمكان .

Zebra

Zebra blinds can adjust the light and privacy at your desired level with colorfull looks and designs

الستائر المعدنية

ستائر ذات طابع كلاسيكي جميل تتوافر
بعدة ألوان وعدة قياسات 25 ملم ، 50 ملم
وتصاميم مميزة وسهلة التنظيف وسلسلة
الحركة .
كما تتميز بإمكانية وضع ملصق لصور عليها
دون ان تصعب عملية التفاف شرائحها المعدنية
الجميلة .

Venetian blinds

venetian blind , classic look curtains which
available in several colors and several
measurement 25 mm,or 50 mm ,, smooth
motion and easy to clean . It also has the
ability to place a photo or your company
logo on it





الستائر العامودية

ستائر ذات شرائح عامودية من أفضل أنواع القماش سهلة الاستخدام مصنعة من قماش البوليستر قوية جداً تتحرك الى الجوانب وكما يمكنك من تدوير شرائحها حتى تتمكن من السماح للضوء بدخول الغرفة ذات اللون واشكال عصرية سهلة الاستخدام .

Vertical blinds

Curtains with vertical strips from the best types of polyester , you can rotate the slides to allow sunlight to enter the room as per your choice ,available in modern, colerful, easy to use material

الستائر اليابانية

ستائر ذات شريحات عامودية عريضة عصرية حديثة تعطي طابع عصري حديث للمكان بتصاميمها العصرية والجميلة وتداخل الوانها ، وما يميز الستارة اليابانية ذات الجودة العالية ، بمجموعة واسعة من الألوان والتصاميم لتتمكن من جعل منزلك أكثر تميزاً .

Japanese curtains

high-quality vertical blinds give a modern and beautiful design for your place , The Japanese , curtain is distinguished by a wide range of color schemes to make your home more distinctive.



ستائر البامبو

ستارة مصنوعة من خشب البامبو الطبيعي و تعطي طابع كلاسيكي جميل للمكان وتزود مستخدميها بالراحة بخيوطها واخشابها المتناسقة وتشعرك بالبيئة الطبيعية التي تعيشها تستطيع تميز بيتك بها باستخدامها عن طريقين اما طريقة الروول او الطريقة الرومانية القديمة التي تضي الطابع الكلاسيكي القديم للمكان وكما تتوفر بعدة اللوان وتصاميم عصرية جميلة .

Bamboo

Curtains are made of natural bamboo wood and give a beautiful classic feel with natural environment to your place , its available in two different ways and shapes the Roman way or roll , bamboo curtains available in too many colors and designs of you're choice

الستائر الرومانية

ستائر ذات طابع رائع جميل، تتميز ببساطتها الخلابه وألوانها المتعددة التي تأسر النظر بحال الوقوع عليها، تضيف تصميم عصري بالوانها وتصاميمها الجميلة وطريقة عملها .

Roman Shade

a blinds that add classic and simplisty to your place ,available in modern designs and colors



ستائر المسرح

ستائر المسرح ودور السينما والقصور والقاعات وقاعات المحاضرات في الجامعات. تتميز بالمتانة العالية والخامات الفخمة ذات تكنولوجيا متطورة في عملية التحكم فيها إلكترونياً مع باقي عناصر المسرح من ضوء وصوتيات ، التي تلتزم لمعايير السلامة الدولية

Stage blinds

stage ,cinema and castles blinds a high end and heavy duty blinds with modern technology and you can control it remotely , Adheres to international safety standards

ستائر المستشفى

ستائر المستشفى التي تعطي الخصوصية للمريض والتي تتوافر حسب المواصفات والمقاييس العالمية وتكون مقاومة للحريق والبكتيريا مع وجود طبقة عازلة لبقع الدم وتستخدم سلك الألمنيوم معالج للمزيد من الحماية.

Hospital curtains

curtains are specially designed for hospital industry with anti bacterial and FR specification. It is used to provide privacy for patient's rooms.



الأبواب الجلدية السحابة

أبواب سحابة مصنعة من الجلد مع هيكل معدني صلب من الداخل، لتضفي طابع عصري وجميل للمكان بالوانها وتصميمها السلسة وكما تعطي كثيراً من التميز للمكان، سهولة الاستخدام، جودة عالية بالمواد المستخدمة في التصنيع.

Leather folding doors

are mainly used to divide rooms or areas. It is suitable for both residential and commercial buildings

الأبواب السحابية (الاكورديون)

أبواب بلاستيكية ذات جودة عالية تغلق لك المكان ولا تأخذ حيز كبير عن فتحها تعطي الطابع الحديث باستخدامها والوانها وتصاميمها الحديثة .. صنعت خصيصا من قبل مصانعنا بجودة عالية بالوان رائعة وتصميم جميل .

PVC Folding doors

are made with durable plastic and very easy to use and install. Its folding design makes it flexible and space saving for small rooms or space.



شرائح الاسقف المعدنية

تعمل هذه الشرائح على إضافة جمال لا محدود على سقف المكان من طريقة تركيبها الجميلة وتغير الوان ونمط الاسقف المعتاد بأسلوب حديث يضفي جمالية على المكان كما تتوفر بالوان وتصاميم جميلة وبجودة عالية .

Sliced metal roofs

These slides are adding beauty is not limited to the roof of the place of the beautiful way to install and change the colors and pattern of the usual bishop modern style lends aesthetic of the place is also available beautiful colors and high quality designs.

ستائر دبل

مجموعه منوعه وفريدة من اخر و اجدد الصيحات في الستائر التي تزيد من جمال المنزل فارغا فهي صيحه من الستائر التي تمنح القدرة علي عزل الضوء من خلال طبقة البلاك اوت أو نفاذ الضوء من خلال الطبقة الأماميه التي نتركها من إختياركم سواء كانت (سكرين - زيبيرا - شيفون) حيث أن طبقات الشيفون تعطي طابع كلاسيكي حديث لما تمتلك من تطريز و نقشات عصريه عند اغلاقها مع الطبقة الخلفيه للستارة .

Double CURTAINS

A variety of different and unique from the latest and renews in the curtains which tarnishes the beauty of the house without the houses seems empty it is a cry of curtains that provide the ability to isolate the light through the layer of blackout or light penetration through the front layer which we leave of your choice whether (screen - zebra - chiffon) the chiffon layers give a modern, classic feel to the embroidery and modern design when closed with the black layer of the curtain.



الستائر الكهربائية

الستائر الكهربائية التي تعطي طابع عصري جذاب للمكان وسهولة متناهية حيث يمكن التحكم في جميع أنواع الستائر عن طريق جهاز التحكم عن بعد ويستخدم مصنعنا أفضل أنواع الموتورات في العالم وهو المحرك الأول عالميا (سومفي) وهو فرنسي الصنع ذو جودة عالية ويتم استخدام محرك الزهراء بمواصفات عالية جدا وهو محرك مصنوع خصيصا لمصنعنا حسب مواصفات خاصة ، مع ضمان لمدة خمس سنوات على جميع أنواع المحركات.

Motors Blinds.

You can control your blinds remotely from anywhere in your room with just one plastic remote control . Available in differnt type of motors (somfy motor) tge number one blind motor on the world and alzahra special more also available with five years warranty .



ستائر الاسقف المعلقة

وهي ستائر حديثة وعصرية تسمح للمستخدم بمراقبة النجوم ليلا من غرفته وبمجرد اغلاقها تعمل على حجب الضوء في الصباح وهي ستائر ذات طابع عصري حديث جميلة المنظر يتم التحكم بها عن طريق الريموت كنترول بسهولة تامة وبجودة عالية .

suspended ceilings curtains

amodern curtains allow you to watch the stars from your windows on the night and block the sunlight in the morning when you remotely close it , made from high quality materials

7329



7326



7327



7328



ستائر الرول
Roll Blinds

6044



6040



6042



6043



6041



ستائر الزبيرا
Zebra Blinds

ستائر التلاجات والمستودعات

وهي ستائر بلاستيكية مصنعة من مادة (PVC) تعتبر ستائر الـ PVC مانع حراري ممتاز حيث يمنع الحرارة الباردة أو الساخنة من الدخول أو الخروج من الغرفة وايضا مانع للحشرات والأتربة لذا تستخدم في المصانع والمحلات الكبرى والمستشفيات والتلاجات الكبيرة لدخول وخروج الأشخاص والعربات والغلق المباشر بعد العبور فيمنع تسرب الحرارة والأتربة والحشرات كما تحافظ علي هيئة وجمال المكان ولا تحجب الرؤية الداخلية حيث أنها تتمتع بالشفافية لنفاذ الضوء .

Refrigerators and freezers curtain

They are plastic curtains made of PVC material, PVC curtains are an excellent thermal barrier, preventing cold or hot heat from entering or leaving the room. Also, it is used to prevent insects and dust. It is used in factories, large shops, hospitals and large refrigerators to enter and exit people and vehicles and close immediately after crossing. Heat, soil and insects It also maintains the body and beauty of the place and does not obscure the internal vision as it is transparent to the light



شرائح تغليف الجدران

هي عبارة عن الواح مصنعة من مادة ال PVC المعالج ضد عوامل الرطوبة و التي تمتاز بخفة وزنها و تعدد الوانه التي تضيف علي الجدران الطبعه و الجمال و التي لا تحتاج الى دهانات لعزل الرطوبه.

Is a panel made of pvc material treated against moisture agents, which are characterized by light weight and multi-color that give the walls nature and beauty, which do not need paints to isolate moisture

ستائر السحابات الخارجية

عبارة عن شرائح من الألومنيوم القوي محاطه بصندوق ليتم وضعها من خارج النوافذ حيث يعزل الشتر المغلق بالكامل المنازل والشقق عن الحرارة والضجيج. و تتركب بوصلات متينة لمنع الرفع والحماية ضد السطوتضمن الشتورات، عندما تكون مغلقة، ظلما كاملا. يتيح الشتر بفضل الشرائح المائلة دخول أشعة الشمس. وهذا نوع حديث من الأمن والجمال الخارجي والداخلي للمنزل والمكاتب والمحلات

Curtains of external fasteners (Roll Shater)

It is a strong aluminum chip surrounded by a box placed outside the windows where The fully closed shipper isolates homes and apartments from heat and noise. It is attached with solid joints to prevent lifting and protection against burglary. The curtains, when closed, ensure full darkness. The slats allow the sun to enter. This is a modern type of security and beauty of the exterior and interior of the home, offices and shop.



ALZAHRA

الإدارة العامة: شلرع يحيي العلمي
حي الربوة - جده

Po box: 23531
Tel: 0126054480
Fax: 0126557527
Gm: 0505372157
Sales: 0566471296



فرع البحرين

مصنع الثقه للستائر و الأبواب ذ.م.م
المنطقة الهامله طريق ١٣٢٥ مبني ١٢٥٥ اب مجمع ٠٧١٣

Tel: 0097317580191

Mob: 0067336789207



فرع الدمام

طريق الملك خالد

Tel: 0138331960

Fax: 0138331961

Mob: 0583585408



فرع الرياض

عمارة الراجحي

مقابل حديقة الفوطه - حي الفوطه

Tel: 0114120835 / 0114069650

Fax: 0114069673

Mob: 0502611255



فروع جده

١- شارع يحيي العلمي - أمام مستوصف الجوهرة

جوال: ٠٥٦٢٢٦٦٦٦٩

تليفون: ٠١٢٦٥٩٠١١٦

٢- طريق المكرونه - أمام مستشفى جده الأهلي

جوال: ٠٥٠٦٦٣٥١١٩

تليفون: ٠١٢٦١٧٦٠٠٣

مصنع الزهراء للستائر و الأبواب